

# 2024年夏、 園舎リフォーム、完了!

杉の木の無垢材をふんだんに使い、天井と壁を  
構造からしっかりと組みなおしました。

木の香りのする明るい教室でお待ちしています。



## 保育風景



豊島区内唯一の幼稚園型認定こども園です。

要町幼稚園は、現代のこども環境を考慮した先端教育と、伝統のある心豊かな学校教育とを両輪に、研究と試行錯誤を積み重ねながら、日々の教育に当たっています。

記載以外にも、チャイルドこぐま社による知育教育や外部講師による専科教育を取り入れており、専門家とチームになって担任が教育カリキュラムを組み上げることで、教育の向上を目指します。

充実の課外教室!

14時以降には、習い事をすることもできます。体操教室、はなまる学習会、カワイピアノ教室、シェーン英会話教室など。

### ●音楽教育●

専任講師と共に、楽しい音楽や讃美歌、様々な楽器に触れ、音楽を身近に感じて音感センスを育てていきます。豊かな表現力、リズム感などといった幼児期に発達する感性が、子ども達の中からあふれ出す様子が見られます。

毎日の保育の中でも音感教育を取り入れ、子ども達の中にある無限の力が具現化していく扉としての経験を重ねていきましょう。

また、課外教室ではカワイ音楽教室によるピアノのレッスンも行っています。



### ●体操教育●

子どもたち一人ひとりの個性を大切に、年齢と発達にあわせて、歩く、走るなどの基本運動からはじまり、多様な運動あそびを楽しく経験することができます。マット運動や鉄棒、跳び箱などの運動技能も身につけていきます。

体幹や歩く・走るに必要なバランス感覚も、都市部では衰えがちです。日々のあそびが積み重なり、運動会の頃には体力がついてきて、元気いっぱい活動する姿が素敵です。



### ●英語教育●

週一回の英語遊びでは、アメリカ出身のデイヴィッド先生と、歌やゲームを通して楽しく英語を学びます。聖書の読み聞かせの時間もあり、宣教師の先生ならではの柔らかい口調の英語に触れることができます。

また、毎日、たのしい英語教育システム「サイバードリーム」で歌ったり、物語を聴いたり、遊びながら本格的な英語に触れています。幼児期に聞いていなければ後からでは身につかない、発音やニュアンスを日常の中で取り入れます。

このシステムは、英語だけではなく、様々な世界の言語と文化に目を向けた、グローバルな内容になっています。

